



多目的ホールのイメージ

多目的ホールは、高い天井で、明るい空間です。新しい小学校のシンボルのな部屋のひとつで、学年を超えて、子どもたちがいっしょに学んだり、保護者や開成小学校の子どもたちと新しい小学校に通う子どもたちがいっしょに昼食を食べたりする交流の場になります。

教室の横には、グループで学習したり、読書したりすることができるゆったりとした空間をつくります。また、教室には、できるだけ木材を使用します。



普通教室のイメージ

メディアセンターには、図書室やコンピュータ室があり、落ち着いた雰囲気です。子どもたちが進んで調べもの学習ができるよう、授業以外でも使える自習コーナーもつくります。



メディアセンターのイメージ



昇降口のイメージ

子どもたちの気持ちを楽しめるような明るい昇降口です。職員室にいる先生から子どもたちの様子が見られます。

▼南足柄市広町にある学校林

環境にやさしい 小学校



地球や人、生き物にやさしい教育が進められるように、太陽光発電をつけます。また、子どもたちが植物にふれ、育てることが出来る学級菜園などをつくりたいです。

さらに、昭和25年(今から58年前)に当時の開成小学校、文命中学校の子どもたちが植えて、育ててくれた学校林の木材や神奈川県川島の地元の木材を校舎の一部に使います。

今後の予定



今後は、建物の中の機械を置く場所などの細かな部分を検討し、平成20年度中に工事が始められるようにします。

また、新しい小学校の校名や校歌、教育の目標など、さまざまなことも話し合い、平成22年4月の開校に向けて準備を進めていきます。

なお、今後話し合いをしていく中で、建物のつくりの問題などから、計画の一部を変更することもあります。

準備の状況は、町公式ホームページでもお知らせしています。

http://www.town.kaisei.kanagawa.jp/